

Première distribution en vue ... du moins j'espère !

La saison de pêche va reprendre et je voulais vous donner quelques nouvelles. Durant cet hiver j'ai pu, comme prévu, profiter de mes enfants et c'était très agréable. Mais j'ai aussi travaillé pour préparer la saison qui arrive.

Chaque année, il faut renouveler une partie des filets qui s'usent malheureusement assez vite (durée de vie 2 à 3 ans). Cette opération consiste à coudre sur la toile du filet une corde plomber, en dessous (qui lui permet de couler) et une corde simple ou flottante, en dessus qui donne une résistance pour pouvoir le manipuler. J'ai donc « monter » une dizaine de filets neufs : filets dérivant pour la féra, filets de fond à différentes mailles pour la perche petite ou grosse, la féra, le brochet ...

J'ai aussi profité de ce temps pour entretenir le bateau, moteur... le local avec quelques petits aménagements nouveaux ... rénovation d'une machine à écailler (l'ancienne ayant pris sa retraite)...installation d'un nouveau frigo...réflexion/recherche de nouveaux emballages (du à l'évolution de la réglementation) etc...

Il est temps de retourner sur le lac. Mais malheureusement la pêche à l'air difficile depuis quelques jours. Il y a en ce moment un gros développement d'algue filamenteuse qui salissent très vite les filets et donc diminuent son efficacité. Apparemment elles sont présentes de la surface à au moins 50 mètres de profondeur et donc affectent toutes les pêches...Par exemple ce début de semaine, 5 pêcheurs ayant pêchés lundi matin à Thonon ,avec 8 filets de 120 mètres chacun, les résultats allaient de 0 à 5 féras !

Filets à perche propre



Filet avec les algues filamenteuses



Je retourne donc sur le lac cette fin de semaine pour prendre la température en espérant que la situation s'améliore pour pouvoir remplir vos paniers dès la semaine prochaine...

A très bientôt

seb